

急に猛暑になり梅雨明け宣言が出されたと思ったら、再び曇天となるなど、天気の定まらない日々が続いております。その中でも、子供たちは一学期の終業式を迎えることができました。

本日、終業式で校長から以下のことを話しました。

おはようございます。

一学期は、この後、児童会の皆さんから動画で振り返りがあると思いますが、いろいろなことがありましたね。たとえば、1年生を迎える会、校外学習・林間学園、にこにこ学級、4年生は千葉ロッテマリーンズの野球教室もありました。それらを通して、みなさんが「主体的に考え、行動する」姿が随所に見られたことがとてもうれしかったです。校長先生の悩み事についても、みなさんからしっかり考えて教えてくれました。

大切なのは、言われてから動くのではなく、自分でどうしたらいいか考えて、行動することです。2学期も学校ではいろいろなことを計画しています。ぜひ楽しみにしてほしいし、2学期も元気に来てほしいと思います。

次に、夏休みに向けて2つ話します。

一つ目は、夏休みでないとできないことに挑戦してほしいです。

地域の方が「宿題やろう会」も予定しています。こうしたことに参加することもとても良いと思います。ほかにもいろいろなところでみんなのために様々な企画をしています。例えば、このようなことです。(2枚のチラシを見せる)ぜひ、おうちに人に参加できるか聞いてみてください。参加してみたい人は、昇降口にチラシを置いておくので、一人1枚持って行ってください。

2つめは、夏休みの過ごし方についてです。

実は、先週の土曜日にウサギのココアが病気になりました。手術することになったのですが、とっても腕のいい先生に手術していただくことができて、無事手術は成功し、ココアは元気になっています。みなさんも楽しい夏休みを元気に過ごしてほしいと思っています。

そこで、次の4つについて気を付けてほしいです。それは、コロナ・熱中症・交通事故・不審者です。詳しくは、担任の先生からお話をあると思いますが、校長先生はとっても心配しています。

その4つに十分注意して夏休みを楽しく過ごし、2学期にはまた元気に学校で会いましょう。

この後、生徒指導主任から夏休みの過ごし方について具体的な指導を行った後に、児童会による「江戸小TV」で一学期の振り返りを行いました。

久しぶりに新型コロナによる行動制限が出されていない夏休みを迎え、子供たちもとても楽しみにしている様子がよくわかります。

夏休みでないとできないことにどんどん挑戦させていくとともに、安全には十分気を付けて過ごしてもらいたいと願っています。

保護者の方や地域の方の温かい見守りをお願いいたします。